
狛江ラジオ放送株式会社（こまえエフエム） 

第６回放送番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 ： 2021 年 4 月 7 日（日） 20：00～20：50 

開催場所 ： オンライン開催（ビデオ会議） 

委員出席 ： 委員総数   ５名 

         出席委員数  ４名 

出席委員の氏名       村田英昭 委員長、 今村有良 副委員長 

小澤裕一 委員、 北條健 委員 

         欠席委員の氏名       星川健 委員 

   放送事業者側出席者名  代表取締役      松崎学 

取締役 放送局⻑ 名古屋奨 

取締役 技術部長  峯水延浩 

 

■議題 

１ 出席者の確認 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
３ 再免許に当たっての要請（報告事項） 

４ 放送番組の審議について（審議事項） 
５ 次回開催⽇程について 
 

■審議内容 

 

１ 出席者の確認 

峯水技術部長から出席者の確認を行い、放送番組審議規程第５条により本会は有効に成⽴す
ることを報告した。 

 

 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
（配布資料）訂正⼜は取消しの放送に関する報告 
名古屋放送局⻑から標記について放送法第６条５項⼆に基づき報告した。 
 

期間： 令和３年１⽉１⽇から令和３年３⽉３1 ⽇ 
請求件数：  ０件 
請求に対して措置（訂正放送）を行った件数：  ０件 



【意見、質問】   無し 

 
 
３ ２０２１年４⽉改編の番組表について（報告事項） 
（配布資料） ２０２１年４⽉番組表 
名古屋放送局⻑から編成内容の概要、変更点について説明があった。 
【意見、質問】  

 
委員： 番組表の上の段に災害時について記載があるが、普通の⼈は５⾏以上の⽂は読まな
いので、わかりやすいキャッチフレーズを⼊れた⽅が良い。 
 
放送事業者：  次号作成時に、上段にキャッチフレーズを付けるようにします。 
 
 
４ 放送番組の審議について（審議事項） 
番組名   Gentle Voice ラジぼっくり 
放送⽇時  令和 3 年４⽉６⽇ 19：00〜 20：00 
【意見、質問】 

 

委員： 聞いていて、聞きやすく、クオリティの高い番組だと思いました。悪い所は何も無く、逆にア

ーカイブで残して頂いてもう一度聞けるようになれば良いと思います。 

 

放送事業者： そらさんが自分の足で歩いて、狛江の情報を伝えてくれています。 

 

委員： 今回の番組で、聞きやすい、お店の紹介が⽣活者⽬線になっていて良かった。 
出⾝が違う⽅が狛江に住んで⾒つけたお店の話題は良いと思った。 
他の番組全体を聞かせて頂いていて、曲に⼊るタイミングが早い感じ、遅い感じがある。 
おにぎりという話題は、ラジオをリラックスして聞くテーマとして良かった。 
 
委員： 番組内で⾳楽が⼀度途切れて、楽しみにしていた⼈も居たのではないか。 
⼭形弁について⾯⽩く聴いた。仙川の情報も出ていて⾯⽩いと思った。 
 
放送事業者： そらぼっくりさんがラジオに愛のある⽅で番組構成も上⼿にされていて、 
狛江市内を⾜で回っていらっしゃるので、今後は市内の事業者にも協⼒してもらいたいと
思っている。 
ディレクターで⼊っていて、急に曲を振られると、⾳量の操作も同時に⾏っているので⼩さ



くなる時もあった。まだ番組が始まったばかりで⼿探りな所もある。 
ディレクターに声をかけられて会話に⼊る所もあったので、今後オペレーションでカバー
できるようにする。 
 
委員： ⼟曜⽇の深夜にクラシックの番組を聞いて、夜中に寂しい思いをしている時に傍に
いてくれるような番組があり良かった。 
 

 

５ 次回開催⽇程について 
    ２０２１年６⽉９⽇（⽔）２０：００から開催予定 

 

 

■審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

なし 

 

 

■審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  事務所へ備置き 

自社ホームページへの掲載（２０２1 年 4 月 11 日公表） 

 

 

■その他参考事項 

   なし 


